



Séminaire Verdi-ArbeiterInnen / CGT Grand-Est 9 au 11 janvier 2025

Mosbach le 11 Janvier - Déclaration commune

Les organisations Verdi ArbeiterInnen et CGT Grand-Est coopèrent depuis de nombreuses années et se sont retrouvées avec leurs militants en séminaire du 9 au 11 janvier 2025 à Mosbach.

Nous avons échangé sur la situation politique, économique et sociale de nos pays respectifs et nous constatons une évolution négative comparable pour les travailleurs des deux pays.

Nos organisations syndicales luttent au quotidien pour la défense des droits des salariés et la conquête de nouvelles avancées sociales en France, en Allemagne mais aussi dans toute l'Union européenne.

La montée du populisme, le vote en faveur de partis d'extrême droite y compris de la part de salariés, voire de nos syndiqués, ne sauraient être acceptés par nos organisations progressistes qui refusent le racisme, la xénophobie, le repli sur soi. Ce faisant, nous continuons ensemble dans la tradition du mouvement ouvrier international.

Le monde traverse actuellement de graves crises, le changement climatique et des guerres dont ne nous mesurons pas encore toutes les conséquences.

L'accumulation des richesses et la concentration des pouvoirs chez une minorité mettent en danger la démocratie et accentuent la misère. Nous le constatons, dans nos pays respectifs, par la remise en cause de la liberté de la presse et de la justice.

Il est donc indispensable de mettre en place, dès maintenant, une politique,

- Qui s'engage pour une Europe pacifique, démocratique, sociale et solidaire, antifasciste, luttant contre toutes discriminations, une Europe tournée vers l'avenir pour que l'Homme et la planète soient au centre des décisions politiques.
- Qui contribue à la maîtrise de la catastrophe climatique
- Qui met un frein à la cupidité et à la spéculation, qui n'est pas au service de quelques riches, mais de tous les hommes.

C'est pourquoi nous combattons pour une autre politique qui garantisse :

- Des services publics au service des citoyens partout
- Une protection sociale tout au long de la vie
- Un salaire minimum européen pour vivre dignement et contrer le dumping social

- Des droits syndicaux garantis pour les travailleurs dans l'Union Européenne
- L'interdiction du dumping écologique en élaborant des normes communes pour l'UE
- Un Traitement digne, respectueux des droits de l'Homme, dans le cadre des politiques d'immigration.

Pour combattre le danger grandissant de l'extrême droite en Europe, nous allons commémorer ensemble le 8 mai 1945, symbole de la libération du fascisme. Cette année nous nous retrouverons, pour commémorer les 80 ans de la chute du Nazisme au camp de concentration du Struthof.